

Modaes

Back Stage

Calivero lleva el diseño colombiano hasta los Alpes suizos

María Bertero
11 dic 2015 - 00:00



Calivero difunde el diseño colombiano en Suiza. El multimarca colombiano reúne artículos de diseñadores latinoamericanos para ser comercializados en sectores exclusivos de Zúrich. Verónica Stöhlker Puentes, creadora de **Calivero**, selecciona distintas diseñadoras de Colombia que confeccionan sus diseños de manera artesanal, para distribuirlos en Suiza y el resto de Europa.

En la tienda multimarca **Calivero** se pueden encontrar piezas de diseñadoras como Adriana Santacruz, Pepa Pombo, Mulierr, Isabelm, ARSL 64, Nora Lozza y Carlota Premium Basics. “Soy politóloga y quiero dar a conocer a Colombia como un país

Modaes

generador de talento de diseño artesanal” comentó a Modaes, Verónica Stöhlker Puentes.

Calivero abrió sus puertas en abril de este año. Mediante un servicio de *mailing*, Verónica Stöhlker Puentes invita a sus clientas a concurrir al local. “Atiendo con y sin cita previa, el servicio de atención es personalizado, tenemos asistentes en la tienda que guían a las compradoras mediante servicios de asesoramiento y *personal shopper*”. La compañía también organiza eventos fuera de la tienda donde comercializa con éxito sus productos. “Por cada evento vendemos un promedio de quince prendas” aseguró Verónica Stöhlker Puentes.

Para captar nuevos clientes, **Calivero** planea organizar el próximo verano un fin de semana de diseño latinoamericano y seleccionar jóvenes diseñadores que puedan unirse a su cartera de clientes.

Calivero planea hacerse fuerte en Suiza y poder ampliar sus fronteras a Alemania, el mercado que más se asemeja al suizo. “Colombia tiene muy buena producción textil, pero su mercado está más orientado para ser comercializado en Estados Unidos” sentenció Verónica Stöhlker Puentes. **Calivero** es el único punto de venta de las diseñadoras colombianas en toda Europa. El pasado octubre, la colección del multimarca fue presentada en la embajada colombiana de Suiza.

Para el 2016, la compañía planea activar la búsqueda de nuevos locales en Zúrich para instalar una nueva tienda, esta vez en una zona más céntrica que en la que se encuentra actualmente el *showroom*.

Si bien ahora Verónica Stöhlker Puentes viaja periódicamente a Colombia para comprar prendas con opción de cambio, la propietaria negocia el año que viene poder adquirir gran parte de los productos en concesión para disminuir riesgos.